



Universidad del sureste

Alumno: Jesús Manuel Pérez Martínez

Materia: teorías de la personalidad

Autor

sigmund freud

Teoría

Para él, el comportamiento y la personalidad están vinculadas a la existencia de impulsos que necesitamos llevar a la práctica y el conflicto que supone esta necesidad y la limitación que la realidad supone para su cumplimiento, Freud proponía que la psique humana estaba estructurada en tres sistemas, uno inconsciente regido por la búsqueda de reducción de tensiones y funciona a través del principio del placer, uno consciente que es regido por la percepción del mundo exterior y la lógica y el principio de la realidad y un preconscious en el que los contenidos inconscientes pueden hacerse conscientes y viceversa

CARL JUNG	Proponía que la personalidad estaba configurada por la persona o parte de nuestra personalidad que sirve para adaptarse al medio y que se relaciona con lo que los demás pueden observar y la sombra en que se incluyen aquellas partes del yo que no resultan admisibles para el propio sujeto
CARL ROGERS	Desde una perspectiva humanista fenomenológica del enfoque clínico, Carl Rogers propone que cada persona tiene su campo fenomenológico a manera de ver el mundo, dependiendo la conducta de dicha percepción. La personalidad se deriva del concepto o simbolización de la experiencia de la propia existencia, la cual surge de la integración de la tendencia a mejorarse a si mismo con las necesidades de sentir amor por parte del entorno y de autoestima derivada del contraste entre su conducta y al consideración o respuesta que reciba esta por parte del entorno, si existen contraindicaciones, se emplearan medidas defensivas tales con las que ocultar dicha congruencia
TEORIA DE LOS CONSTRUCTOS PERSONALES DE KELLY	Como teoría de la personalidad derivada del cognitivismo y el constructivismo podemos encontrar la teoría de los constructos personales de Kelly, de enfoque clínico, para este cada autor cada persona tiene su propia representación mental de la realidad y actúa de manera científica intentando dar una explicación a lo que le rodea. Se considera que la personalidad se constituye como un sistema jerarquizado de constructos personales dicotómicos que tienen influencia entre si
TEORIA DE LA PERSONALIDAD IDEOGRAFICA DE ALLPORT	Allport considera que cada individuo es único en el sentido de que tiene una interrogación de las diferentes características distinta del resto de personas